

Antrag Nr. 04-F-05-0020
16 Büro der STVV

Betreff:

Einsatz von umweltfreundlichen Erdgasbussen
Antrag der FDP Stadtverordnetenfraktion vom 22.11.2004

Antragstext:

Der Magistrat möge über die Mitglieder der Landeshauptstadt Wiesbaden im Aufsichtsrats von der ESWE Verkehrsgesellschaft mbH prüfen lassen, ob bei Neuanschaffungen von Fahrzeugen, Erdgas-betriebene Stadtbusse eingesetzt werden können.

Hierbei sollen auch die Erkenntnisse und Erfahrungen aus anderen deutschen Städten, wie zum Beispiel Saarbrücken, Augsburg und Frankfurt an der Oder, heran gezogen werden.

Begründung:

Wiesbaden, 24.11.2004

Hannelore Milch
-Stadtverordnete-

Jeanette-Christine Wild
-Geschäftsführerin